

Para este segundo semestre

MOP licitará en La Araucanía obras por más de 155 mil millones de pesos

Las distintas iniciativas, van en la línea de la reactivación económica.

Un total de 43 proyectos serán llamados a licitación este segundo semestre en la región de La Araucanía, donde se destaca el mejoramiento de la Ruta R-86 Traiguén - Los Sauces. Así fue informado por el Seremi de Obras Públicas de La Araucanía, Patricio Poza, quien detalló que estas licitaciones van en la línea de la reactivación económica que es el principal desafío.

En este segundo paquete de proyectos se destaca a la Dirección de Vialidad con un total de 31 licitaciones, le siguen la Dirección de Obras Hidráulicas y la subdirección de Servicios Sanitarios Rurales con 9 licitaciones y la Dirección de Arquitectura con 4 proyectos a licitar.

El Seremi Patricio Poza, dijo que, "esto va en la senda de continuar con nuestro plan de licitaciones que nos ha pedido nuestro presidente Gabriel Boric y nuestra Ministra Jessica López a ejecutar en nuestra Araucanía. Esto se concreta y se grafica en que son más de 155 mil millones de pesos que hemos puesto a disposición del sector privado para ejecutar distintas obras y lo más importante, va a permitir avanzar en conectividad agua potable y mejorar la calidad



de vida de los usuarios y habitantes de la región".

"Son proyectos en distintas zonas en distintas comunas - dijo el Seremi - donde se lo hemos planteado a los alcaldes de la región que estamos trabajando con sentido de urgencia para cumplir con todos los compromisos, pero también con sus prioridades y es por eso que hemos dispuesto esta cartera a disposición de ellos, lo que permitirá reactivar la economía, tener mayores puestos de empleo y lo más importante, ir mejorando las oportunidades del futuro para cada habitante de la Araucanía", aseguró el Seremi Patricio Poza.

En tanto el Delegado Presidencial, José Montalva, dijo que, "dentro de la estrategia de gobierno está en mejorar las condiciones materiales de las personas y también po-

der generar mayor cohesión social".

"Estos son proyectos específicos que lo que generan justamente estas dos cosas: por un lado se hacen cargo de una demanda histórica de personas que han tenido rezago en la inversión pública, y por otro lado genera mejora en las condiciones materiales propias de las personas, porque entrega oportunidades de trabajo de crecimiento, de oportunidades laborales y genera riqueza para los habitantes de nuestra región, así que estamos muy contentos de poder estar ejecutando esta cantidad de recursos en obras que son muy sentidas por la ciudadanía".

Entre los proyectos más destacados que se encuentran en este segundo Paquete de Licitaciones es el Camino Básico por Conservación

Puente Manchuria - Termas de Río Blanco, comuna de Curacautín; Conservación Red Vial, Sello y Bacheo Asfáltico Camino Antiguo Angol - Los Sauces, comuna de Angol; Camino Básico por Conservación Acceso Colonia Radalco, comuna de Curacautín; Conservación Red Vial, Sello y Bacheo Asfáltico Chada Loica - Cementerio, Comuna de Pitrufquén; Conservación Red Vial, Sello y Bacheo Asfáltico Lican Ray - Calafquén, Comuna de Villarrica, por mencionar algunas iniciativas viales.

En materia de Servicios Sanitarios Rurales se encuentra las licitaciones para el proyecto de Mejoramiento y Ampliación Sistema APR Comuy, Pitrufquén; Mejoramiento y Ampliación Sistema APR Ñancul, Villarrica; Mejoramiento y Ampliación Sistema APR Licanco Grande, Padre

las Casas; Mejoramiento y Ampliación Sistema APR La Victoria, Instalación Servicio de Agua Potable Rural Colonia Mendoza, Vilcún.

Se suman proyectos de arquitectura donde se destacan la reposición del Centro de Salud Familiar de Huequén, la Posta de Salud Maica, en Collipulli, la Reposición del Centro de Salud Los Sauces, en Los Sauces y la Reposición de la Escuela Cruzaco en Lonquimay.

Sobre la licitación de la Ruta R-86 Traiguén - Los Sauces

Es importante destacar, que en el caso del mejoramiento de la Ruta Traiguén - Los Sauces, este proceso de licitación ya comenzó con la elaboración del registro especial de contratistas, registro que se realizó debido al volumen de inversión que tiene esta obra, la que supera los 60 mil millones de pesos. Ahora las empresas que fueron calificadas en este registro, están en condiciones de presentar sus ofertas a esta licitación, cuyo resultado estarán entre los meses de noviembre o diciembre del presente.

Otro proyecto a destacar es que para este segundo semestre la Dirección Regional de Vialidad, solicitó adelantar para este segundo semestre la licitación para la pavimentación del camino Los Laureles - Pedregoso, que conecta Cunco con Villarrica donde se proyecta una inversión que supera los 10 mil millones de pesos.